



# AGIORGITIKO "NATUR"

Tetramythos, Peloponnes, Griechenland

# 2024



Veilchen, kirschig und pflaumig, mit knackigen Gerbstoffen, frischer Säure und mediterranen Gewürznoten.

In den Bergen im Norden des Peloponnes wachsen die Reben des Agiorgitiko Natur von Tetramythos auf felsigen und kalksteinhaltigen Böden. Sie stammen aus einem einzigen nach Norden ausgerichteten Weinberg auf 700-750 Metern über Meer und werden durch kühle Winde erfrischt. Der Wein wird nur ganz leicht und behutsam in einer Korb presse angepresst und der Most danach spontan im Stahltank vergoren. Danach reift er für 3 Monate im gebrauchten Holzfass bevor er ungeschönt und unfiltriert abgefüllt wird.

Land / Region:	Griechenland / Peloponnes
Farbe:	rot
Traubensorte:	Agiorgitiko
Alkohol in %:	13
Böden:	Ton-Kalk
Bewirtschaftung:	CH-BIO oder EU-BIO, zertifiziert, vegan
Vinifikation / Ausbau:	Amphore
Hefen:	Spontangärung / Pied de Cuve
Sulfitanwendungen:	moderat
Flaschen-Verschluss:	Agglomeratkorken (DIAM)
Genussreife:	bis min. 6 Jahre nach der Ernte
Servicetemperatur:	11 bis 14 Grad
Kulinistik:	Mediterrane Eintöpfe, Moussaka mit Auberginen



# TETRAMYTHOS WINERY



**Das Weingut Tetramythos auf dem Peloponnes gehört zur neuen Welle des griechischen Weins. Hier scheut man sich nicht, alte Muster gekonnt zu durchbrechen und beispielsweise einen umwerfenden Retsina zu keltern.**

Das Weingut Tetramythos bezeichnet sich selber als «Boutique-Winery». Das tönt ganz schön modern und international, was wiederum perfekt zu dem jungen Weingut passt. Von Beginn an wurden die Reben biologisch und teilweise biodynamisch bewirtschaftet. Im Keller setzt man auf Zurückhaltung, die Weine vergären spontan und seine Macher verzichten wenn immer möglich auf Zusätze wie Schwefeldioxid. Auch die reduzierte, moderne Aufmachung der Weine passt perfekt in die heutige Naturweinwelt und so verwundert es nicht, dass Tetramythos international zu den gefragten griechischen Neuentdeckungen gehört. Die Weine sprechen eine eigene Sprache. Die Reben gedeihen auf kalkhaltigen Höhenlagen von 600 bis 1050 Metern über Meer, entsprechend verfügen die Weine über eine Frische und Vitalität, die ihresgleichen sucht. Insbesondere die heimischen Weissweinsorten Malagousia und Roditis bekommt man selten charakterstärker ins Glas. Ein echtes Statement ist der Retsina, der weder süß noch überbordend harzig ist.